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本日の例会 

～前回の例会～ 

庶民文化研究所 所長 

町田 忍 氏 

「昭和庶民文化史」 

～懐かしの昭和30年代～ 

加藤 和子 会員 ご紹介 

本日は、クラブ協議会です。 

議題：「本年度活動方針と取り組み状況」 

 

～ 第113回 一声会 後記 ～ 
 10月3日、一声会が大利根カントリークラブにて開催
されました。 
今回は、村木会員のご紹介にて会員16名、花水木2
名と急遽木村会員が欠席のため、ご主人の木村誠司
様にご出席頂き計19名の皆様にご参加頂きました。 
台風一過の曇り空でしたが、ゴルフには最高の気候
の中、和気藹々とプレーをする事が出来ました。 
結果は優勝佐藤会員、準優勝藤永真里子、3位三宅
会員の結果となり、パーティーも大変盛り上がりました。
（独り言：やはりコンペは5組以上が盛り上がる） 
また、今回は村木会員には当日参加が出来ないにも
かかわらず、全員のスタートを見送って頂き、色々と
コースへのご配慮を頂いた上、ご寄付まで頂戴いたし
ました。佐藤会員からも今回もPGAとのコラボした素
敵なゴルフボールを寄贈して頂きました、村木会員、
佐藤会員には書面をお借りし御礼申し上げます。  

記 藤永 

 本日は皆様に貴重なお時間を頂き誠にありが
とうございます。本日は皆さんの年齢に合わせ
た幻灯機を使って懐かしの昭和30年代をお見
せします。 
 昭和33年のテレビは、今の価値で約100万円。
当時は6～7万円でした。新橋駅前に4台の20イ
ンチのテレビプロレスに約1万人が集まりました。
また、三種の神器の一つである洗濯機は、当時
約2万円でした。 
 当時の看板で「ほねつぎ」は接骨院、「かけつ
ぎ」は洋服の修理、傘の修理屋さん等のお店が
ありました。歌舞伎町の喫茶店のスカラ座では
苦いコーヒーを飲みました。おしゃべり厳禁のク
ラッシク喫茶、神保町の「さぼうる」には都内唯一
の赤電話が今でもあります。 
 当時のラビットスクーターのリゼットは、本田技
研のスーパーカブと並んで人気でした。庶民の
大半はバスで移動していた時期、トヨペットのク
ラウンは今の価値で約2,500万円でした。 
 正露丸の漢字が今と違うのが分かりますか。ロ
シアを征する意味でしたが、敗戦によってロシア
を正しくする意味に変更されたのです。 
 ペコちゃんは、昭和25年生まれの永遠の1歳
です。年8回衣装を変えます。最近は突拍子の
ない衣装が増えてきたので、デザイナーが代
わったのだと思っています。 
 私の庶民文化研究は現場主義です。書物等
は間違っている内容もあり、直接企業に行って
裏話、表話を聞くことに面白さがあります。 

～新入会員のご紹介～ 

川口 修司 会員 

  宜しくお願いします！ 

～10月のお誕生日～ 

田邊 勉 会員 

篠塚 香苗 会員 

佐藤 公博 会員 

川口 修司 会員 

  おめでとうございます！ 



第 1548回 例 会 報 告 
■ 10月2日 例会プログラム 

 1. 点鐘   

 2. 国歌 「君が代」 

   ロータリーソング「奉仕の理想」 

 3. 新会員のご紹介、 4. お誕生日のお祝い 

 5. 会長報告、 6. 委員会報告、 7. 卓話、8. 点鐘 

■ 出席報告 

 10月2日 出席者40名 ビジター7名 ゲスト3名 

                                                   出席率68％ 

 9月25日 出席者34名 メーキャップ8名 計42名 

              会員数61名 出席対象者59名  

                                              修正出席率71％ 

■ ビジター（敬称略） 

 長家 靖（岡山南）    浅野 一（東京）  
 渡辺 新吉（東京本郷） 浅井 隆夫（東京西）  
 三村 朋成（東京西）   岡 常吉（東京日本橋） 
 松岡 肇（東京日本橋）  
 中西 弘毅（藤永会員ゲスト） 
 小久保 槇（加藤会員ゲスト）  
 加藤 彰（加藤会員ゲスト） 

・10月23日（火） 
  卓 話 者 ：声楽家 濱田 真實 氏 
  演    題 ：「財団奨学生としての活動とイタリア生活」 
  ご紹介者：村上 義弘 会員 
・10月30日（火） 
  ガバナー公式訪問 
・11月6日（火） 
 卓 話 者 ：国立がん研究センター中央病院 
                小児腫瘍科 科長 小林 千登勢 氏 
  演     題 ：「小児がんの治療薬開発の抱える課題」 
 ご紹介者：松井 秀文 会員 

今後の卓話予定 

〇 委員会報告 
  ・由井 米山奨学委員長 
  10月は米山月間です。各テーブルに米山寄付の 
  封筒を置いていますので、お力添え願います。 
 ・高橋 親睦委員長 
  10月30日（火）に秋のグルメ会を開催します。皆様 
  のBOXにご案内を配布しましたので、是非親睦を 
  深めるためにもご参加下さい。 
 ・金澤国際奉仕委員長 
  来年6月ドイツのハンブルクにて国際大会が開催 
  されます。フィンランド・エストニアの観光を含んだ 
  5泊7日のツアーを検討しております。 

 
〇 幹事報告（伊賀幹事） 
 ・ 次週10月9日の例会は祝日振替休会です。次回 
  例会は、10月16日（火）で、ガバナー補佐訪問の 
  クラブ協議会となります。 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

松井 秀文 若手、川口修司氏の入会を歓迎して、 

        早速に明日の一声会デビューに大い 

                に期待しています。 

 村木  茂  明日一声会大利根でのゴルフ、秋のゴ 

                ルフ日和で皆様のご健闘を祈念します。 

伊賀 大祐 今月は米山月間です。皆様の温かい 

                 ご支援をお願いします。 

中根 正紀 明日金婚式を迎える事になっています。 
                ニコニコ 
柴田 和子 ごぶさたです。８０才になり、でも忙しさ 
                は変わりません。 
垂澤 清三 本日、皆さんのポストに「第20回不動産 
                ソリューションフェア」のご案内と新聞を 
                お入れしました。来月10月16日（火）～ 
                10月17日（水）に有明の東京ビッグサイ 
                トにて開催します私共の展示会でござ 
                います。不動産業界の最新製品ブース 
               やセミナープログラムを用意しております。 
               そして、空くじなしの抽選会などもござい 
               ますので、お時間がよろしければぜひ 
               皆様で会場へお運びくださいますよう、 
               お願 い申し上げます。 
                         

○ 会長報告（松井会長） 
 ・ 今年度は、現状新会員2名の入会と、新たに1名の 
 候補者がおり、順調に会員数が増加しております。 
 ・ 本日の理事会で、前年村木年度の一般会計の 
 報告がありました。素晴らしい内容の会計でした。 
 ・ カンボジア映画「Ｆａｔｈｅｒ」の上映が、3月30日（土）  
 に港区芝にある正則高校にて開催する方向です。 
 ・ オリ、パラ支援の社会奉仕ですが、現在港区と協 
 議中です。障害者の運動支援を検討しています。 


